

Benefiz-Radtour für Parkinsonforschung endet mit Empfang im Deutschen Generalkonsulat in Istanbul

10.07.2015 **Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung -International-**



Bild: Deutsches
Generalkonsulat
Istanbul/Mehmet Erken

Deutsches
Generalkonsulat
Istanbul/Mehmet
Erken

Die Niemeyer Brüder radelten für eine gute Sache 4000 km von Hannover bis Istanbul. Mit dieser Tour sammelten sie Geld für die Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung, der ersten Stiftung in Deutschland, die sich für die Erforschung nichtmedikamentöser Parkinsontherapien stark macht.

Dabei ist der ältere der beiden Brüder selbst von dieser Krankheit betroffen. Ihre Benefiztour dokumentieren Sie auf dem Blog www.benefistanbul.com.

Um diese sportliche Höchstleistung und das soziale Engagement der beiden Brüder zu würdigen, hat Konsul Gregory Bledjian die beiden Brüder sowie Vertreter der Stiftung am 8. Julii 2015 im Generalkonsulat empfangen.

Infos unter:

www.tuerkei.diplo.de/Vertretung/tuerkei/de/05-gk-istanbul/07-veranstaltungen-des-generalkonsulats/08-benefiz-radtour-istanbul.html

sowie auf unserer Homepage:
www.parkinsonweb.com

Kontakt

Stephanie Heinze
Stiftungsbeauftragte

 [E-Mail](#)

[➔ zur Stiftung](#)